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直方鉄工青年会

会長押乳オ 義 本
■平成20年度ス回―ガン

温■ヽ ■
～次世代ヘ

新年明けましておめでとうございます。旧年中は青年

会活動に対し多大なるご支援ご協力を頂き、心より感謝

と御礼を申しあげます。

さて、新しい年を迎え、鉄工界を取 り巻 く経済環境は、

厳 しい状況で先行きが見えない状態ではないかと感 じ

てお り、何か明るい兆 しが見えないかと考え、良い方向

性になる事をつい期待してしまいます。昨年は、会長 と

いう大役を仰せつか り、無我夢中で活動を行い、青年会

の歴史を汚さないように精一杯頑張つてきました。今、

辰り返って見ますと、4月 の総会・懇親会の当日は、私自
~`_3今

まで経験した事がないほど緊張して、とても長い一

日だった様に感 じました。また、会員全員が緊張感を持

ち一丸となり総会・懇親会に取組んでいる姿をみて、一

年間を後悔する事なく、全力で会の運営を遂行しなくて

はと、熱い気持ちでいっぱいになりました。

初夏には、石松理事長のご協力のもと、谷尾美術館 と

福岡教育大学芸術科の方々の主催で行われた「鉄の芸術

展」に青年会の事業として 2日 間にわた り参加 し、鉄の

すばらしさを知ってもらう為に、子供達と一緒に写真盾

の制作を行いました。子供達の一生懸命な姿を見て、子

供達の斬新なアイデアゃ発想に驚かされ、また私自身も、

ものづ くりの楽しさを改めて、感じたすばらしい2日 間

でした。

そして、夏には、直方夏祭 りの露天販売や、北京オリン

ピック開会月に合わせたユニークなスポーツ事業。秋に

は、会員の家族との親睦をはかる事業や、製造業の見分
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を広げる目的として大型船舶の建造・橋梁・各種鋼構造

の視察。冬には、地域との交流事業や、会員の会社におけ

る、必要点や問題点を問う経営セ ミナーといった事業を

行いました。どの事業も会員が切磋琢磨し一人一人が考

え、行動 し協力があったからこそ、成せることだったと

思います。また、私自身、色々と考え悩み、さまざまな経

験をさせて頂いた年でもありました。

44代会長の任期は残すところ3ヶ 月となりましたが

今一度、「温故応変」～次世代ヘーをスローガンに、会員

同心とな り、20年 度の青年会の事業を最後まで取組ん

で行きたいと思います。また、会員同士が親睦を深める

事により、更に会が活性化し会員拡大へと繋がる様に残

された任期を後悔する事な く活動に邁進 して行きたい

と思います。

そして、1年間会長 として青年会の歴史の44ページ

をしっか りと作 り上げ次世代へ と思いを込めて、45代

会長へとタスキを繋ぎたいと思います。

本年 もよリー層のご指導、ご支援を賜 りますよう、お

願い申し上げます。



卒業 に際 して

矢 山 員 人 (第36代会長)

青年会在籍 18年。その間、2回の周年事業、会長経験、ソーラーカレース参戦等、様々な貴重

な体験をさせて頂きました。そのような貴重な体験の中で沢山の方と出会いがあり、それが私

の財産となっています。このたび卒業することとなりましたが、直方鉄工青年会には、ただ感

謝の念で一杯です。

会員減少が続き会の運営は大変な状況ですが、現役の皆さんは諸先輩方が築いてこられた

伝統ある直方鉄工青年会の火をけすことなく、大いに会を盛 り上げて下さい。

最後になりますが、皆様本当にお世話になりました。有難うございます。

加油 !青年会 多謝 !青年会

伊 藤 龍

『あっという間の青年会』なにかそんな感じです。

第26代  高倉会長の時に入会させていただき20年近 くな ります。入会当初は何 もわからな

くこれから何を学ぶんだろう?つ て思ってました。何年かたつてある先輩から青年会は『何も

教えて くれないよ』 自分から行動して身につけないと入つてる意味がないと言われ、それか

ら積極的にいろいろな役員をさせてもらって、青年会の楽しさがわか りました。

青年会の思い出を語れば一晩では語れませんが、この20年近 くお世話になった先輩や後輩

に感謝しています。

私が、入会した当時、60数名いた会員も今では、30名 弱しかいません。もつともつとこのす

ばらしい青年会を広げて会員を増や して下さい。同期の矢山ちゃんや可愛がつてもらつた先輩

てよかったです。この先もずつと遊んで下さい。 最後に会長出来なくてごめんなさい。『感謝J

、可愛がった後輩に出会っ

新ス会員蘊介 轟蜃靡粽躙魃蒻蒻蒻躙蒻餞瘍魃

株式会社内藤鍛造所  内 一膝 誠

今年度 10月 より直方鉄工青年会に入会させて頂 きました、株式会社内藤鍛造所の内藤誠治 と申します 3

会社は、昨年 (平成 19年 )創 業 100周年を迎えた、リングから軸物 まで手持卜けるフリーの鍛造業です。実は、

青年会でも新入会員ですが、会社でも今年5月 入社の新入社員であります (前職は10数年間銀行員でした)c

また、地元直方での生活は23年振 りで、家族 (妻 1人、男の子2人 )共 々、ようや く馴染んできたところです c

入会に際しての意気込みとしては、青年会での活動を通 じて、まだまだ不足している「鉄」に関する知識の

吸収や「会社経営」に関してしつか りと勉強させて頂 きながら、久々に戻つてその良さを強 く感 じている直

鞍地区の活性化につながるような地域貢献がしたいと思っております。また、何より、先輩会員の方々との交流の中で、生涯にわ

たる交友関係。人脈作りをしたいと考えております。

趣味ですが、「飲むこと」以外に、これというものはありません。休日はもっぱら庭いじりと家族サービスに明け暮れております。

学生時代から続けてきたバレーボールもいまや自分自身がボールのようになつてしまいましたので、そろそろゴルフに熱中して

みようかなと思っております。今回、歴史と実績ある青年会の一員となれたことを大変光栄に感じており、何事にも積極的に参加

させて頂きたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

株式会社得居商店  得  居 健

今年度途中より入会させて頂 きました帥得居商店の得居 健と申します。

私は、前社長の代より、鋼材の管理、積込、配車などの業務に従事 し10年程になります。

昨年来多 くの現役会員の皆様から熱心なお誘いを頂き、入会する決心をしました。

青年会の活動を通して多 くの事を学び、社業にも生かしたいと思ってお ります。

最後にな りましたが、公私共に全力で頑張 りますので、皆様の温かいご指導ご鞭撻の程宜 しくお願い申し

上げます。
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